

KIM

Pemkab Gelar Pemaparan Draft Laporan Akhir Road Map Reformasi Birokrasi Inhu 2020-2024

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.KIM.WEB.ID

Jun 1, 2022 - 02:16



INDRAGIRI HULU - Dalam rangka akan dilaksanakannya penyampaian laporan akhir road map reformasi birokrasi tahun [2020-2024](#), Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Indragiri Hulu (Inhu) menggelar pemaparan draft laporan akhir di seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Auditorium Yopi Arianto Lt. 4 Kantor Bupati, Selasa (31/5/22).

Kegiatan diikuti oleh seluruh Kepala OPD beserta Sekretaris di lingkup Pemkab Inhu dengan narasumber Dr. Dahlan Tampubolon dan Bunga Chintia Utami, [S.IP](#)., ME. dari tim ahli Universitas Riau.

Dalam pemaparan Bunga menjelaskan bahwa capaian indeks reformasi birokrasi Inhu tahun 2021 sudah berada di level B dengan angka 62.10. Akan tetapi angka ini masih lebih rendah dari target yaitu 66,23.

"Untuk itu, diperlukan sebuah rencana aksi reformasi birokrasi agar penilaian terhadap Kabupaten Inhu bisa meningkat bahkan dapat mencapai target di tahun 2022," jelas Bunga.

Ketercapaian reformasi birokrasi, lanjut Bunga, didapatkan dari bagaimana penilaian masyarakat terhadap kinerja OPD. Maka setiap OPD harus mengetahui isu yang menjadi hambatan reformasi birokrasi di OPD masing-masing.

Indikator lain yang juga harus dilengkapi adalah SK tim reformasi birokrasi di tingkat mikro yaitu di OPD masing-masing, karena belum semua OPD di Inhu mengisi tim reformasinya.

"Berdasarkan evaluasi, dari seluruh opd yang ada di Inhu, yang sudah mengisi tim reformasi birokrasi baru 32 OPD," terangnya.

Kemudian, hal-hal yang perlu adalah adanya manajemen perubahan yang menyangkut deregulasi kebijakan dan organisasi yang tumpang tindih, tata laksana, akuntabilitas dan pengawasan pelayanan publik dan SDM.

Selanjutnya dilakukan diskusi terkait inovasi yang akan dilakukan agar target nilai indeks reformasi birokrasi di Inhu bisa tercapai.

Di akhir kegiatan, Sekretaris Daerah Inhu, Hendrizal mengucapkan terima kasih kepada narasumber yang telah bekerjasama dengan Pemkab Inhu dalam penyusunan road map reformasi birokrasi. (Arlendi)